

SE LO MERECE LA MOHEDA

Por AURELIO MAROTO

## NUEVO ALUMBRADO Y... "EN CONDICIONES"

El 14 de abril, por fin se consumió aquello que tanta gente, y sin falta de razón, anhelaba. El partido correspondiente a la 3ª División grupo XVII de la presente temporada 89-90, La Solana-Madridejos, pasará a la historia como el que comenzó con la disputa de en-

cuantos en La Moheda bajo la luz de la luna, inaugurando así la instalación que el Ayuntamiento encargó a la empresa solanera "Matelec S.A."

El proyecto, para el que hubo de acometerse una línea de alta tensión, costó un total de 9 millones de pesetas, de los que 7 corrieron a cargo de la Junta de Comunidades, de ahí que el



Un momento del partido La Solana-Madridejos

Delegado Provincial de Cultura, Hilario Caballero, hiciera el saque de honor en el partido anteriormente citado.

### UNA INSTALACION DIGNA.

Lo cierto es que esta vez si que se puede hablar de una obra como mandar los cánones y que, dejando al margen aquellos que prefieren seguir en el pozo

del subdesarrollo en cuanto a instalaciones deportivas de cierta embergadura, está acorde con la categoría del fútbol en La Solana, siendo un alumbrado sencillamente equiparable al del resto de poblaciones con las características de la nuestra. Tampoco más.

Las cuatro columnas metálicas, con diez focos de 2000 watos cada uno, servirán para olvidarse de una vez por todas, de un problema ciertamente serio con el que el campo de La Moheda siempre ha tenido que cargar. Que a nadie se le olvide esto, o si no que se lo digan a aquellos que tuvieron que entrenar durante años poco menos que "a tientas".

CASI SEIS MILLONES

Por AURELIO MAROTO

## EN MARCHA LOS PRESUPUESTOS DEL PATRONATO DE DEPORTES

A un montante total de 5.900.000 ptas. ascienden los presupuestos con que el Patronato de Deportes contará para este año 1990. Ciertamente, aún sin ser excesivos ni mucho menos habida cuenta de las demandas existentes en La Solana, sí al menos sirven para arrimar muchísimo más el hombro a las necesidades actuales y dar el realce a determinadas competiciones del que hace dos ó tres años carecían.

### 3.500.000 PARA SUBVENCIONES Y ORGANIZACION.

Del presupuesto total, poco menos de un 60% irá destinado a subvencionar los distintos clubes y entidades de carácter federado, a saber, C.F. La Solana (1.100.000), C.B. La Solana Optica luz (350.000), C. Ajedrez (60.000), C. Tenis (60.000), y la recientemente formada Peña Ciclista La Solana (20.000).

Por su parte, la Peña Ciclista Bar

Macuto, y los Clubes Ciclista de La Solana y de Karate, hicieron caso omiso al plazo de petición de subvención, y al no notificar nada, el Patronato entendió que no necesitaban ser subvencionados, con excepción hecha del C.A.P. La Solana, que al no preveer excesiva actividad, desestimó cualquier tipo de ayuda de manera voluntaria.

En cuanto a organización de campeonatos, arbitrajes, escolares, fútbol aficionado, torneos, etc., destaca el dinero destinado a las Escuelas de Fútbol, Tenis y Baloncesto con 500.000 ptas., y la partida para compra de diverso material deportivo, con 400.000 ptas.

### FESTEJOS: SE POTENCIA LA MILLA ANTONIO SERRANO.

El otro capítulo importante, aunque menos, es el destinado a festejos, con 1.500.000 ptas. Lógicamente, la mayor parte de este dinero desembocará en las actividades de feria, es decir, Trofeo

"Rosa del Azafrán" de Fútbol (500.000), torneo de baloncesto (80.000), Ajedrez (120.000), tiro al plato (20.000), campeonato de pesca organizado por la nueva Peña Vallehermoso (50.000), Fútbol-Sala alevín e infantil (20.000), y tenis (100.000) éste a disputar en septiembre.

Por último, yo creo que con buen criterio, se va a potenciar sensiblemente la III Milla Urbana Antonio Serrano, puesto que de 400.000 ptas., que hay concedidas para las carreras populares de feria y la citada Milla, ésta última percibe aproximadamente un 80% de esta cifra, con el objeto de traer a La Solana una prueba de élite.

Las 900.000 ptas. que restan para completar el presupuesto, las recaudará el Patronato en conceptos de cuotas, inscripciones y demás, de distintas competiciones como Fútbol Aficionado, Campeonato Local de Baloncesto, Natación, etc.